

« Les journées de solidarité » du Mouvement social

Le Mouvement social organise son activité annuelle « Les journées de solidarité », les 11 et 12 mai, dans différentes régions du Liban. Le but de ces journées est de sensibiliser les jeunes, notamment les élèves des écoles, à s'engager et à soutenir une cause humanitaire qui les concerne.

« Les journées de solidarité » font la promotion des droits de l'enfant à la protection lors des conflits et mettent l'accent sur leur rôle fondamental dans la construction de la paix. Cet événement entre dans le cadre du programme « La protection des enfants dans les zones en conflit » financé par l'Union européenne.